



勝間田 高校新聞

発行元
岡山県立
勝間田高等学校
tel 0868-38-3168
fax 0868-38-3167
http://www.katuma-da.okayama-c.ed.jp/katuma.htm



さらに詳しい内容を
知りたければ
アクセスして
ください。

小学生との交流学習



12月16日(火)食品科学科2年生と勝間田小学校6年生がクッキー作りとの交流学習を行いました。この交流は毎年、食品科学科の生徒がこれまでに学習・実習したことを活用し、勝間田小学校の生徒と一緒にクッキーを作る交流活動です。今回の交流学習では事前準備から生徒が主体で行い、事前交流の甲斐もあって、当日は小学生も高校生も楽しそうにクッキーを作っていました。生徒からは、「小学生が喜んでくれて良かった」という感想も聞かれ、充実感と達成感を感じることができ、とても有意義な交流学習となりました。



第12回全日本高等学校セロハンカー大会

12月21日に50ccエンジン搭載車でレースをする「第12回全日本高等学校セロハンカー大会」が倉敷市西阿知の高梁川河川敷グランドで行われ、本校からは、1台エントリーしました。1周500mのコースで15分30秒以内で順位を決めます。「勝間田トシちゃん号」のドライバーは、産業工学科2年厨子佳輝君は、予選のタイムトライアルを通過し、2次予選を順当に勝ち上がりました。大会によりタイヤとなり、溶接や旋盤加工などの機械工作、自動車の基礎的な構造、ものづくりの楽しさ、仲間の協調性の大切さを知る上で、大変有意義な取り組みになったと感じています。



第5回全国高等学校クライミング選手権大会

第5回全国高等学校クライミング選手権大会が、岡山県本庄市で行われ、本校からは、2名が参加しました。1名は予選を突破し、本大会に出場しました。大会では、壁の厚さや高さ、形状など、様々な難関を突破し、優勝を目指します。本校からは、2名が参加し、予選を突破し、本大会に出場しました。大会では、壁の厚さや高さ、形状など、様々な難関を突破し、優勝を目指します。



スクールミーティング

12月19日(金)、多くの教職員と生徒たちが集まり、「活力ある明るい学校」の実現に向けての意見交換が行われました。設備に関する課題や、生徒指導上の問題、また地域交流に関する提案などさまざまな事が議題としてあがりました。「生徒発信で何か解決に導けないか」と参加した生徒たちは、「校内掃除に力を入れよう」「ポスターやスライドショーを生徒会でつくり、全校に呼びかけよう」「専門科の特色を活かした取り組みを増やそう」等多くの提案がなされ、積極的な意見交換の場となりました。



2月の行事予定

27日	23日	19日	18日	17日	12日	4日	1日
金	月	木	水	火	木	水	日
校友会入会式 卒業式予行	学年末考査(27日)	プレゼン検定 文書デザイン検定	HP検定 PCスピード検定	全校集会	情報処理検定	特別入試(13日)	校内プロジェクト発表 PTA清掃ボランティア

